

Polres Tangsel Gelar Simulasi Sispamkota Dalam Rangka Pengamanan Pemilu 2024

Suhendi - TANGSEL.JARNAS.CO.ID

Oct 18, 2023 - 14:19



TANGSEL - Ratusan massa bentrok dengan aparat kepolisian saat berunjuk rasa "tolak hasil pemilu" di Jl. Promoter Kel. Lengkong Gudang Timur Kec. Serpong Kota Tangerang Selatan.

Kejadian tersebut merupakan salah satu peragaan dalam simulasi sispamkota yang diadakan oleh Polres Tangerang Selatan (Tangsel) dalam rangka Rangka Operasi Kepolisian Terpusat "Mantap Brata Jaya 2023-2024", pada Rabu

(17/10/2023).

Dalam apel kesiapan, Wakapolres Tangsel Kopol Rizkyadi Saputro, S.I.K. selaku wakil penanggung jawab kegiatan mengatakan bahwa kegiatan simulasi tersebut merupakan wujud kesiapan Polres Tangsel menghadapi pemilu 2024.

“kegiatan simulasi yang akan kita saksikan adalah bagaimana kesiapan kita dalam menghadapi acara demokrasi kedepan, dengan simulasi harapannya kita mempunyai gambaran bahwa TNI Polri dan instansi terkait siap menghadapi pelaksanaan pemilu 2024. Laksanakan simulasi dengan baik, hati hati perhatikan keselamatan,” jelas Rizkyadi.

Sementara itu Kabag Ops Polres Tangsel AKP Yulianto Timang, S.I.K. menjelaskan bahwa dalam simulasi sispamkota tersebut dilaksanakan beberapa peragaan seperti Pada masa kampanye, masa tenang dan pemungutan suara.

“Dalam simulasi ini kita tampilkan tindakan yang dilakukan oleh Kepolisian dan instansi terkait per tahapan pemilu baik saat normal, pada saat masa kampanye, masa tenang, Penghitungan suara KPUD.kita juga mensimulasikan adanya aksi unjukrasa terkait penolakan hasil pemilihan,” ujar Timang.

“Dalam operasi mantap brata personel yang dilibatkan kurang ebih 900 personel Polres Tangsel dan akan dikuatkan dengan BKO dari Polda dan TNI yang akan dibagi pertahapan untuk pelaksanaan pengamanannya,” lanjutnya.

Tampak hadir dalam kegiatan simulasi sispamkota Dadang Raharja (ASDA 1 Kota Tangsel), H. Hasan Mustofi (MUI Kota Tangsel), M. Taufik (Ketua KPUD Kota Tangsel), A. Didik Triatmojo (Bawaslu Kota Tangsel), Hasbullah (Kasi Intel Kejari Tangsel), Kapten R Riswan (Subgar 0506/Tgr), Sapta Mulyana (Sekdis Pol PP Kota Tangsel), Fajar Baskoro (Sekertaris KPU Kota Tangsel), PJU Polres Tangsel, Kapolsek Jajaran Polres Tangsel dan Para Danramil di Wilkum Polres Tangsel. (Hendi)